

泉小だより



所沢市立泉小学校
令和5年度

1月号

生活目標

手洗い・うがいをしよう

保健目標

教室の空気を入れかえよう

☆1月9日現在

児童数 586名

学校教育目標 かしく やさしく たくましく

めざす学校像 よく考える子 思いやりのある子 がんばりぬく子が育つ学校

ホームページ <https://izumi-e.edumap.jp>



辰年によせて

校長 伊東 真吾

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく願い申し上げます。

1月1日に、岩崎弁財天の元旦祭にお招きいただきました。冬の澄んだ空気の中、白衣を羽織って社殿に上がりご祈禱させていただくと、身が引き締まって自然と背筋が伸びるのを感じました。

新年早々、大きな災害や事故が相次ぎ、落ち着かない年明けとなっていますが、令和6年・2024年が、子どもたち、保護者・地域の皆様にとって穏やかな1年になることを心より願っております。

今年「辰年」(たつどし)です。十干^{じっかん}は、始まりや成長等を表す「甲」(きのえ)。諸説ありますが、「甲辰」(きのえたつ)の年は、“今までの準備が形になる”、“新しいことを始める好機”など、ポジティブに捉えられることが多いようです。

辰(龍)と言えば、中島みゆきさんの名曲「銀の龍の背に乗って」に、“急げ悲しみ 翼に変われ 急げ傷跡 羅針盤になれ”との一節があります。龍には強いイメージがあって憧れますが、私たち人間は龍にはなれません。でも、自分が経験した“悲しみ”や“傷跡”といった弱さをも糧にして、他者を想い成長できるのが、人間のすばらしさ、人が人たる所以と思います。

辰年の上昇気流にあやかりつつ、できることならその背に乗せてもらいつつ、やはり自らの力で日々精進しないとイケないよな…と思う年の初めです。



今月の主な予定

- 9日(火) 3学期始業式
- 10日(水) 給食開始
- 16日(火) 児童朝会
- 23日(火) 児童朝会
- 25日(木) 3年クラブ見学
家庭教育学級(性教育・閉講式)
- 29日(月) 学校保健委員会
- 29日(月)~2月3日(土) 校内書き初め展
- 30日(火) 体育朝会
- 31日(水) 新入学児童保護者説明会
- ※2月3日(土) 学校公開日

令和5年度3学期分の給食費無償と 令和6年度4月からの給食費について

【所沢市教育委員会より】

現在、給食費につきましては3学期分が「無償」となっております。所沢市教育委員会によりますと、これは国の『新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金』が活用されたものです。

また、所沢市教育委員会では、令和6年度4月からの給食費の無償化について、現在検討しており、これは3月の所沢市議会定例会において協議されるものであるとのことです。今後、情報が入りましたら、あらためてお知らせいたします。